



Confidencial

“Con respeto” a los “ocurrentes” senadores

Como se adelantó en este espacio, los diputados van rápido y con todo para avalar las reformas a la Ley de Amparo y sin retroactividad. El presidente de la Comisión de Justicia en San Lázaro, el morenista **Julio César Moreno**, afirmó ayer que “yo respeto mucho a mis compañeros senadores, pero fue una ocurrencia muy ocurrente y aquí les vamos a enmendar la plana”. Aunque evitó ahondar más las diferencias. “No quiero prejuzgar quién fue, pero alguien en el Senado tuvo la ocurrencia de ponerle una redacción donde se contraponen con nuestra Constitución federal”. Así se llevan entre los morenos.

Más que un fuego amigo dentro de la ‘4T’

El senador del PVEM **Luis Armando Melgar** se pronunció porque se pida la dimisión de **Rutilio Escandón** como cónsul de Miami, ante presuntos actos de corrupción cuando gobernó Chiapas, aunado a la oleada de inseguridad que vivió el estado selvático. Nada casual, pues hay versiones que dan cuenta de que el *exgober* y hoy diplomático, cuñado de Adán Augusto López Hernández, coordinador de Morena, suma un patrimonio de 17 propiedades. Quizá aquí la pregunta no es aquella usada por el expresidente de ¿quién pompó? sino, ¿en dónde barrió?

Los “amores prohibidos” de Sandra Cuevas

Sandra Cuevas, exalcaldesa de Cuauhtémoc, no se cansa de estar en el ojo público y ahora anunció que su vida, al menos amorosa, podría ser llevada a la pantalla grande. La obra del séptimo arte llevaría el nombre de “Sandra Cuevas y sus amores prohibidos”, y contaría la historia de su romance con **Alejandro Gilmare El Choko**, líder de la organización criminal *La Chokiza*, que se encuentra preso. Habrá que ver si su película resulta más exitosa que su carrera política, pues no obtuvo ni la reelección en su alcaldía ni la senaduría por la que compitió por las siglas de Movimiento Ciudadano.

Noroña, fuera de sus cabales

Intentos de broma, sorna fallida y un fracasado afán de lavarse las manos fue lo que atinó a responder ayer el senador **Gerardo Fernández Noroña** cuando fue cuestionado por la prensa por el viaje en avión privado con costo de 280 mil pesos para su gira por Coahuila. El morenista pasó del “Pregúntenle al gobierno de Coahuila, que fue quien subió ilegalmente el video” y “Me lo pagó Salinas Pliego”, al “No tengo nada qué transparentar” y “la compañera presidenta ha dicho con mucha claridad que hay veces que se justifica”. Lo cierto es que cada vez se le ve más molesto al legislador cuando los medios lo inquietan y opta por confrontar ofensivamente a los reporteros antes que explicar lo inexplicable.

Temas incómodos

La presidenta **Claudia Sheinbaum** tiene temas que no quiere abordar en la denominada “mañanera del pueblo” y uno de ellos es precisamente los escándalos del senador de Morena Gerardo Fernández Noroña. Ayer, al ser cuestionada respecto del más reciente, el de su vuelo en jet privado, simplemente atajó: “Cada quien que responda por sus...”. Y no dijo más.

Da TEPJF revés a MC, en favor de Morena en Poza Rica

La Sala Regional de Xalapa del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación dio un revés a Movimiento Ciudadano y confirmó el triunfo de Morena-PVEM en la alcaldía de Poza Rica, Veracruz. Aunque en un principio el Organismo Público Local de ese estado había otorgado el triunfo al candidato de MC, Emilio Olvera, el Tribunal Local se lo quitó y lo otorgó a **Janeth Rodríguez**, la candidata morenista, y ayer el TEPJF le dio la razón.